

VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE ENTREPRISE

# L'achèvement du campus du Martelet, projet phare de l'année 2019

Lors de la cérémonie des vœux de la Chambre de commerce et d'industrie du Beaujolais (CCIB), jeudi 24 janvier à ParcExpo, Jean-Baptiste Maisonneuve, son président, a présenté le programme des actions à venir.

## ■ Le campus Martelet

Inauguré en 2016, la première tranche du campus du Martelet abrite un centre de formation professionnelle en plein développement (*Business School* du Centre scolaire Notre-Dame (CSND) ; Maison familiale rurale (MFR) ; IUT Lyon III.

« Nous voulons développer l'accueil des post-bac pour en faire un vrai campus », a déclaré le président, tout en rappelant que la Région accompagne ce projet d'importance. Les travaux de la deuxième tranche viennent de démarrer, sous l'impulsion de Christophe Audard, directeur du CSND. À la rentrée 2019, tous les étudiants en formation post-bac du CSND seront accueillis dans un bâtiment flambant neuf. À la fin de l'année, le centre de formation de la CCIB déménagera pour s'installer, lui aussi, au campus Martelet.

## ■ 30 logements pour des étudiants

Mais pas de vrai campus sans logements pour les étudiants. Aussi Jean-Baptiste Maisonneuve a-t-il annoncé la construction, par Habitat Beaujolais Val de Saône (HBVS), d'un bâtiment de 30 logements : « Destinés aux étudiants pendant l'année scolaire, et qui pourront servir, l'été, pour des clubs sportifs notamment. »



■ Démarrage des travaux du futur bâtiment sur le campus du Martelet. Photo Marie-Noëlle TOINON

De notre correspondante locale,  
Marie-Noëlle TOINON



■ De gauche à droite : Jean-Pierre Martin, président du *cluster* TrèsBeaujolais, Serge Boscher, directeur de la CCI Auvergne Rhône-Alpes, Jean-Baptiste Maisonneuve, Christophe Audard, directeur du CSND et le directeur d'HBVS. Photo Marie-Noëlle TOINON